

# *Abogan ante Consejo de la ONU para DD.HH. por reforzar apoyo a Venezuela*

---



Ginebra, 14 sep (RHC) El Centro Europa-Tercer Mundo (Cetim), una organización no gubernamental con estatus consultivo en ONU, abogó ante el Consejo de Derechos Humanos por reforzar el apoyo a Venezuela, cuando el país enfrenta una campaña de odio y desestabilización.

En un informe presentado ante ese órgano, cuyas sesiones continúan hoy en esta ciudad suiza, el Cetim consideró irresponsable desencadenar el caos en Venezuela, resalta Prensa Latina.

'Los que persisten en esta vía se responsabilizan por ello en conformidad del derecho internacional y deberían responder ante la justicia de sus actos', indicó el texto.

El informe recordó que tras la llegada al poder de Hugo Chávez en 1999, esa nación suramericana emprendió un proceso pacífico de profundas transformaciones socioeconómicas, políticas y culturales.

'Las fuerzas políticas defensoras de un programa progresista común han ganado la casi totalidad de las elecciones organizadas en el país de manera libre y democrática, como lo certificaron numerosos observadores extranjeros independientes', señaló el documento.

Al mismo tiempo, agregó, las estructuras de la sociedad se democratizaron ampliamente, en particular gracias al desarrollo de las formas de participación popular y comunal.

El Cetim subrayó los grandes avances logrados en Venezuela en el ámbito social, incluidos sectores como la salud, la educación, la cultura, la alimentación, el alojamiento, las infraestructuras, los servicios públicos, el empleo y las jubilaciones.

Frente a ese amplio proceso, señaló el informe, de inmediato llegaron los ataques opositores, apoyados por Estados Unidos, con hechos como el intento de golpe de Estado en 2002 y las incesantes operaciones de sabotaje de la economía nacional, organizadas con los propietarios privados hostiles a la democratización.

El texto refirió que las agresiones económicas se combinan además con una campaña mediática hostil a nivel nacional e internacional, la cual incita al odio y difunde mentiras contra el movimiento progresista.

'El objetivo perseguido es intentar desestabilizar el proceso de transformaciones sociales en curso, privar al Estado de sus fuentes de ingresos y socavar la moral del pueblo por la exacerbación de las escaseces, desórdenes y descontentos. Esto es totalmente inaceptable', enfatizó el Cetim.

El reporte, elaborado en colaboración con el especialista Remy Herrera, del Centro Nacional de Investigación Científica de Francia, también hizo alusión a la violencia impulsada por grupos opositores.

En este sentido, el centro denunció los crímenes perpetrados por las fracciones extremistas de los llamados 'manifestantes', entre los cuales figuran grupos organizados de ideología de corte fascista y bandas de delincuentes estipendiados por la oposición más radical.

Teniendo en cuenta la situación, concluyó el informe, 'consideramos que Venezuela necesita apoyo, tanto de la parte de los Estados como de los órganos de las Naciones Unidas, de acuerdo con la Carta de la Naciones Unidas y del derecho internacional sobre los derechos humanos'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141338-abogan-ante-consejo-de-la-onu-para-ddhh-por-reforzar-apoyo-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**